
Siracusa.  Sara  Barone  negli
studi  di  FM  ITALIA:  "Dopo
Miss  Italia  sogno  le
passerelle milanesi"
Sfodera il suo sorriso aperto. Da una settimana è tornata a
Siracusa dopo l’esperienza che l’ha portata a Jesolo, per la
finale di Miss Italia, insieme ad altre 39 bellissime. Non è
tornata con la corona di più bella d’Italia ma con la fascia,
comunque prestigiosa, di Miss Simpatia. Sara Barone è stata
ospite, questa mattina, in diretta su FM ITALIA. Ha parlato di
“un’esperienza davvero bella, che mi ha fatto crescere. Stare
davanti  alle  telecamere,  superare  le  proprie  insicurezze,
lavorare sodo, dalle prime ore del mattino, perchè partecipare
a Miss Italia non è soltanto mostrarsi. Per la finale si
preparano  coreografie,  si  prova  tanto,  si  è  impegnate
praticamente per tutto il giorno”. Sara, 21 anni, pensa adesso
a  pianificare  il  suo  futuro.  “Ho  avuto  la  possibilità  di
capire  come  funzionano  alcuni  aspetti  del  lavoro  che  mi
piacerebbe fare- continua Sara- Il mio sogno è il mondo della
moda”. Ed è sulle passerelle che vorrebbe poter sfilare già
dai prossimi mesi. Per questo la sua prossima destinazione
sarà inevitabilmente Milano, la capitale della moda. “Partirò
in autunno- racconta- e ce la metterò tutta”. Potrà contare
sul supporto delle persone che le vogliono bene e che, ci
confida,  le  hanno  dato  forza  e  coraggio  anche  prima  che
l’avventura  di  Miss  Italia  cominciasse.  Sara  è  anche  la
testimonial  di  “Interflora”,  anche  questo  come  conseguenza
della  sua  partecipazione  al  concorso  di  bellezza  più
importante. La sua prima esperienza sarà anche l’ultima. “E’
l’unico  concorso  a  cui  ho  voluto  partecipare  –  spiega  la
bellissima siracusana- e non ripeterò analoghe esperienze. Lo
considero un punto di partenza fondamentale. Farò tesoro di
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tutto quello che ho imparato durante questa full immersion e
andrò avanti secondo il percorso che mi sono prefissata per
raggiungere i miei obiettivi”.


